



El fotógrafo unionense ha reflejado en su obra fielmente el sufrimiento de una madre en la oscuridad de la noche más mágica que se vive en la pasión la localidad costera en la medianoche del Jueves Santo.

"Elaborar un cartel con la Santísima Virgen Dolorosa como protagonista es para mí un placer y una satisfacción por mi devoción hacia ella. Aunque para la Semana Santa de Portmán son varios los carteles que he hecho, éste me ha alegrado de manera especial ser elegido para su creación", expone Antonio Meroño 'Jayam'.

El domingo 17 de marzo, a las 12,30 horas, en la parroquia de Santiago Apóstol de Portmán tendrá lugar la presentación de la imagen que identificará este año la mágica procesión.

Antonio Meroño Clemente crea el cartel de la Semana Santa de Portmán 2019

Escrito por LU7. 27 de febrero de 2019, miércoles

Están invitados los vecinos y todo aquel que quiera acudir.